

# Upacara 17an, Kasdim 0826/Pamekasan Bacakan Amanat Pangdam V/Brawijaya

**Makruf - PAMEKASAN.INDONESIASATU.CO.ID**

Jun 19, 2023 - 10:48



PAMEKASAN - Komando Distrik Militer (Kodim) 0826/Pamekasan menggelar upacara 17an bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0826/Pamekasan, Jum'at (17/03/2023).

Upacara merupakan sebagai perwujudan penghormatan kepada para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raganya sebagai kusuma bangsa.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara dalam upacara 17an Kasdim 0826/Pamekasan Mayor Cpl Suwandi membacakan amanat Panglima Kodam V/Brawijaya Brigjen TNI Farid Makruf, M. A.



"Pada kesempatan ini, saya ingin mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang telah ditunjukkan seluruh Prajurit dan PNS Kodam V/Brawijaya, dalam menjalankan berbagai tugas yang diamanatkan oleh Negara," ucap Pangdam V/Brawijaya.

Lebih lanjut," Upacara Bendera Tujuh Belasan yang kita selenggarakan setiap bulan ini, hendaknya bukan dijadikan sebagai rutinitas dan acara seremonial semata, namun harus dimaknai sebagai sebuah perwujudan penghormatan kepada para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raganya sebagai Kusuma Bangsa, sekaligus sebagai sarana komunikasi antara Pimpinan, Staf dan Anggota agar setiap kebijakan, petunjuk dan informasi dapat terdistribusikan serta dipahami secara seksama."

Dalam amanatnya Mayjend TNI Farid Makruf juga menekankan kepada para Komandan/Kepala satuan agar memberikan penekanan kepada anggotanya untuk melaksanakan pemeriksaan kesehatan terkait banyaknya personel Militer, PNS maupun keluarganya yang meninggal akibat sakit.





"Memanfaatkan Yankes untuk melaksanakan Rikkes berkala pada Rumkit terdekat jajaran Kodam V/Brawijaya, Melaksanakan sosialisasi, Edukasi dan konseling tentang penyakit Kronis, Melaksanakan pola hidup sehat dengan rutin berolahraga, Melaksanakan program Binsik secara proposional dan teratur, Mengunjungi dan memberikan dukungan moral kepada Anggota yang sedang sakit,"tegasnya.

Masih Pangdam, "Dalam penyelenggaraan pembinaan Teritorial perlu adanya terobosan maupun inovasi para pejabat Satkowil dan Satnonkowil Kodam V/Brawijaya dalam menyikapi perkembangan lingkungan global sesuai dengan kebijakan pimpinan TNI AD. Adakan pendekatan kepada seluruh komponen bangsa untuk bersama-sama dalam pembangunan nasional baik secara fisik maupun non fisik, diharapkan kedepannya sinergitas satuan baik TNI, Polri maupun pemerintah untuk mewujudkan masyarakat adil dan sejahtera."

"Optimalisasi peran Aparat Komando Wilayah (Apkowil) dalam menjaga stabilitas wilayah dengan pendekatan kesejahteraan untuk membantu program pemerintah," ucapnya.

"Tingkatkan kemampuan Deteksi Dini, Cegah Dini, Temu Cepat dan Lapor Cepat dalam rangka mengantisipasi perkembangan situasi/gejolak di wilayah tanggungjawabnya,"tegasnya.